



| | |
|-----------|--------------------|
| Pièces | 6 Pièces |
| Référence | V2944VA |
| Prix | 2 080 000 € |

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

Proche de Valbonne, Mougins et des écoles internationales, charmante provençale de style bergerie en pierres, d'une surface d'environ 190 m² sur un très joli terrain arboré d'environ 4 373 m² avec piscine 15 x 5 m. Le rez-de-chaussée se compose d'une très belle pièce de réception avec cheminée, une cuisine moderne, 3 chambres dont la chambre maître en suite. L'étage présente une chambre double avec salle de bains et sa terrasse privée. Un grand sous-sol de plus de 3 m de haut, une buanderie, une chaufferie, plusieurs terrasses avec barbecue et salle à manger d'été, un garage complètent cette ...

Close to Valbonne, Mougins and international schools, a most attractive Provençal stone house of approximately 190 sqm living space, nestled in a very nice wooded plot of 4,373 sqm enhanced with a 15 x 5 m swimming pool. The ground floor encompasses a large reception room with fireplace, a modern kitchen, 3 bedrooms including an en-suite master bedroom. The upper level is dedicated to a double bedroom opening out to a private terrace, with adjoining bathroom. A large basement over 3 m high, a laundry room, a boiler room, several terraces with barbecue and summer dining area, a garage complete ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT ROCH - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

